

EDITORIAL

Estimados lectores:

El viernes 23 de febrero de 2024 ha partido de este mundo un gran amigo: Rubén Feldman González.

No hay palabras que puedan expresar la maravillosa persona que era. Un ser humano como pocos, en la historia de la humanidad: íntegro, honesto, desinteresado, pacífico, alegre, sabio y lleno de amor. Un ser humano excepcional. Y sé que entre los que fuimos sus amigos queda una mezcla de tristeza y a la vez de inmensa gratitud, por todo lo que nos ha dado.

Comparto con ustedes las palabras que Rubén Feldman González nos dejó como legado:

"Lo que dejo a la humanidad es el descubrimiento que hemos hecho en la Psicología Holokinética, de que existe una función cerebral inactiva, que debemos reactivar con urgencia, para iniciar la regeneración del individuo y de la sociedad en la humanidad, con la mente silenciosa en pasivo alerta, libre de hipnosis, en el amor verdadero.

Esta función cerebral es la Percepción Unitaria.

Les ruego a los que comprenden la trascendencia de este descubrimiento, que lo vivan y lo difundan sin mezclas, como profesores de Psicología Holokinética."

Alberto Arribas
Director General